

## „Die Führung war einfach toll“

**Einen „rundum schönen Tag“ haben die SN-Leser Ilse-Marie und Peter Kirstein aus Obernkirchen erlebt. Beim SN-Sommerglück gewannen sie eine Privatführung im Schloss Marienburg und begaben sich auf informative Spurensuche.**

Obernkirchen. „Es war wirklich ein Erlebnis, ein Geschenk, das man nicht kaufen kann“, hat sich Peter Kirstein gefreut. Seine Frau Ilse-Marie war auf das SN-Gewinnspiel Sommerglück aufmerksam geworden. Als es über den Gewinn der Führung informiert wurde, begann das Ehepaar mit Recherchen und wurde nicht enttäuscht. Als Geburtstagsgeschenk übertrug König Georg V. von Hannover das Schloss im Jahr 1857 seiner Frau, der Königin Marie als Privateigentum. „Ein Geburtstagsgeschenk, in dem sie effektiv nur ein Jahr gewohnt hat“, staunte Peter Kierstein. In 15 der insgesamt 100 Zimmer durfte das Ehepaar während der Privatführung einen Blick werfen. „Was das für Werte sind, das ist schon erstaunlich“, berichtete Ilse-Marie Kirstein. Besonders die „Hightechküche“, aber auch eine Wendeltreppe, die aus einem einzigen Eichenstamm gefertigt wurde, faszinierten die Schaumburger. Der rustikale Rittersaal, das unter Denkmalschutz stehende Silbermobiliar, eine integrierte Heizung – dank der rund zweistündigen Privatführung blieb keine der Fragen rund um Bauwerk und ehemalige Eigentümer unbeantwortet. „Sehr beeindruckend ist auch die Eingangshalle, das ist schon imposant, wenn man die betritt. Und die Decke ist wie ein Himmel“, zeigte sich die Geschichtsinteressierte begeistert. Vor knapp 20 Jahren war sie schon einmal in dem als gotische Höhenburg geplanten Schloss zu Gast. „Wir hatten schon mal darüber gesprochen, dass man dort mal hinmüsste. Das es so geklappt hat, ist wirklich schon. Die Führung war einfach toll, ein rund um schöner Tag“, freute sich Peter Kierstein. „Die Zeit ist vergangen wie im Fluge.“ wil